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Les voeux sont toujours un moment important et agréable... Dans les propos du DGS Pierre Stussi, j'ai un élément d'inquiètude quand il revient sur la volonté du Grand Nancy de mutualisation... D'abord, c'est pour générer des économies et en proposant aux
Communes de mutualiser leurs services, on demande aux Communes de réaliser les économies que la Métropole doit faire ! Ensuite, mutualiser les services des Communes qui n'ont déjà plus beaucoup d'espace pour faire vivre des politiques publiques locales, cela
consisterait à les mettre sous tutelle de la Métropole, ne soyons pas dupes... Mais au fait, qu'en dit le peuple ? Quand est-ce qu'on interroge les habitants ?

Ensuite la parole a été donnée à M. Piccoli, maire de Pulnoy, je n'ai rien compris à son
intervention creuse et inutile. Elle a parlé de parachutisme...

Puis, André Rossinot s'est adressé aux personnels... j'ai crû comprendre que "tout va bien dans
cette Métropole urbaine et humaine".
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